

## EURO féminin de handball France 2018 : l'orchestre de la Philharmonie de Paris va jouer l'hymne officiel et se produira dans les salles pour lancer les matchs de la compétition

Le Comité d'Organisation de l'EURO féminin de handball France 2018 en France, la FFHandball et la Philharmonie de Paris via le projet Démos signent un partenariat pour mettre la musique classique au cœur de la compétition. La Ville de Paris se réjouit une nouvelle fois de pouvoir croiser sport et culture dans le prolongement des dispositifs initiés lors de l'UEFA Euro 2016 de football à Paris.

Le Comité d'organisation de l'EURO féminin de handball France 2018 a annoncé ce matin le lancement d'un partenariat tripartite entre la Philharmonie de Paris via le projet Démos (dispositif d'éducation musicale et orchestrale à vocation sociale), la FFHandball et l'EHF EURO 2018. Les trois structures s'associent et lancent l'opération « HANDBALLISSIME : la musique classique rencontre le handball». Le partenariat implique notamment des représentations par les jeunes musiciens des orchestres Démos dans les Arénas de l'EHF EURO 2018 des cinq territoires hôtes (Paris, Nantes, Brest, Montbéliard et Nancy) et l'interprétation par les orchestres Démos de la musique officielle de la compétition, dévoilée ce matin : « Dans l'antre du roi des montagnes », œuvre de Edvard Grieg. Des rencontres entre jeunes sportifs et musiciens en formation organisées en amont de la compétition permettront aussi à ce jeune public de croiser les deux univers.

La Philharmonie de Paris et la FFHandball développent depuis plusieurs années des projets pédagogiques en France pour aider les jeunes de quartiers populaires à accéder à la musique classique et à la pratique du handball. C'est le cas avec le dispositif Démos, dispositif d'éducation musicale et orchestrale financé par la Ville de Paris, à vocation sociale, créé en 2010 par la Philharmonie de Paris, et qui concerne 3 000 enfants.

« Nous sommes très fiers d'avoir permis à des jeunes talents de quartiers populaires de s'emparer par la musique d'une compétition internationale de premier rang. À chacun de jouer sa partition maintenant : on attend les résultats avec impatience ! », selon Bruno Julliard, Premier adjoint à la Maire de Paris en charge de la culture.

Pour Jean-François MARTINS, adjoint à la Maire de Paris en charge du sport, du tourisme et des Jeux olympiques et Paralympiques, « c'est une très grande fierté de pouvoir prolonger l'héritage de l'Euro 2016 et croiser les univers des jeunes sportifs et musiciens pour cette grande compétition de handball féminin».

La 13e édition du championnat d'Europe féminin de handball se déroulera du 29 novembre 2018 au 16 décembre 2018 en France. Les cinq matchs de la phase finale seront accueillis dans la capitale, organisés à l'AccorHotels Arena les 14 et 16 décembre 2018. C'est la première fois que la France reçoit cette compétition.

Contact presse: Fiona Guitard / <a href="mailto:presse@paris.fr">presse@paris.fr</a> / 01.42.76.49.61